

BOLETÍN FINANCOOP

Octubre 2022

COOPERATIVA INFORMA

¡Reactivación Convenio con Fundación San José para la Adopción!

Cooperativa de Ahorro y Crédito Financoop y Fundación San José para la Adopción reactivan convenio para transformar las vidas de niños y niñas para siempre reciclando papel blanco de cualquier tipo (que no sea plástico o termo laminado) en Casa Matriz.

Todo el papel será acumulado en un contenedor y junto a la ayuda de SOREPA (Sociedad Recuperadora de Papeles) se coordinará el retiro del papel para ser reciclado y apoyar a la Fundación San José en su misión.

Sabías que La Fundación San José ha atendido a 4.500 mujeres en conflicto con sus embarazos, que han incorporado a 1.449 niños/as a una familia adoptiva y que han acogido a 2.168 niños/as en sus Hogares.

Somos Más

¡Nuevo Convenio!

Al 19 de octubre se habilitó un nuevo convenio: **Siflex S.A en Santiago** con un potencial de cobertura de 120 nuevos socios.

¡Un contenedor de papel equivale a 30 pañales o 15 maderas!

Entre Todos & Todas en la Cooperativa Financoop podemos ayudar a la Fundación San José a construir un futuro mejor para los niños y niñas que acogen.

Saludo de Jaime Córdova Sepúlveda, Gerente General Cooperativa Financoop



En la actualidad, hemos logrado consolidarnos como una Cooperativa que pone a sus socios en el centro de cada una de sus acciones, sin dejar de apostar por un ritmo de crecimiento importante.

Nuestra esencia cooperativista es reflejo de un trabajo comprometido, cercano y de calidad. Seguiremos promoviendo la regionalización, la participación en actividades y el diálogo con la comunidad. Nuestra visión es la de continuar avanzando en esta línea gracias al esfuerzo y profesionalismo de cada uno de nuestros colaboradores.

ACTUALIDAD



El Banco Central subió la tasa en 50 puntos y declaró que el ciclo de alzas llegó a su máximo

El ciclo de alzas a la Tasa de Política Monetaria (TPM) habría terminado según lo señaló, de manera unánime, el Consejo del Banco Central. De esta forma, elevó la tasa en 50 puntos base, hasta un peak de 11,25%.

El Consejo estimó que la TPM ha llegado al nivel máximo del ciclo iniciado en julio de 2021 y que se mantendrá en este valor por el tiempo necesario para asegurar la convergencia de la inflación a la meta en el horizonte de política de dos años. Además, aseguró que permanecerá atento al desarrollo del escenario macroeconómico.

Puedes revisar la noticia completa en:

<https://www.df.cl/economia-y-politica/macro/b-central-sub-tasa-en-50-puntos-en-decision-unanime-y-declara-que-el>

NUESTRA GENTE



#ElFuturoEsCooperativo

La gerencia de Operaciones y Tecnología está compuesta por las siguientes áreas: **Valores y Seguros, Cajas, Operaciones, Control de Operaciones, Procesos de Recaudación, Servicio al Cliente, Informática y Proyectos.**

Su dinámica de trabajo en términos generales consiste en reuniones o conversaciones entre los integrantes de los diferentes equipos de trabajo: "Todos los días estamos constantemente hablando de los focos de la semana y revisando los estatus de los temas diarios, requerimientos, tickets, etc", señaló Sergio González, Gerente de Operaciones y Tecnología.

"Hernán, por ejemplo, con el equipo de procesos centrales y recaudación, está todo el día conversando con su equipo. Él le da un seguimiento continuo. En mi caso, siempre estoy preocupado de cada uno de los integrantes, de saber cómo están, cómo andan sus familias, porque los problemas personales repercuten en el trabajo, por lo que es importante mantener las relaciones", aseguró Sergio González.

Si tuvieran que definirse con algún concepto o frase, Sergio no dudó que Operaciones y Tecnología es 100% amor por la camiseta: "La mayoría de los que formamos parte somos antiguos, por ejemplo, Darling, Hernán, Luis, Dicky, Víctor, entonces todos tienen un alto grado de identificación con Financoop. Es algo que nos caracteriza".

Para Operaciones y Tecnología este año comenzó con mucha energía y con el desafío de incorporar estructura en las áreas que estaban más débiles. "Desde el punto de vista de la tecnología hemos tenido varios cambios para buscar eficiencias. En cuanto a proyectos vamos con un 80% de cumplimiento. También ha sido un año de consolidación del equipo de recaudación gracias al liderazgo de Hernán. El área de valores y seguros ha seguido en un 100% de los pagarés custodiados. También, tomando el control de las sucursales entre Dicky y Jaime en procesos de crédito. Se ha ido avanzando", concluyó Sergio González.

NUESTROS SOCIOS



José Oyarce González es socio de Financoop hace aproximadamente 10 años. Actualmente es jubilado y sus ejecutivos. "Yo recibí de Financoop una ayuda impensada cuando se incendió mi casa hace unos 5 años. Me apoyaron financieramente para recuperar algo de mi casa. Fue un apoyo voluntario. Tengo muchos agradecimientos con la cooperativa. A mis colegas en Talca les da el firme lo que necesitan para que puedan ir a Financoop. Con varios de sus ejecutivos nos seguimos viendo en las reuniones de Cupemchi".

Respecto de su relación con Financoop, nos señaló que sólo tiene agradecimientos para la gerencia y sus ejecutivos. "Yo recibí de Financoop una ayuda impensada cuando se incendió mi casa hace unos 5 años. Me apoyaron financieramente para recuperar algo de mi casa. Fue un apoyo voluntario. Tengo muchos agradecimientos con la cooperativa. A mis colegas en Talca les da el firme lo que necesitan para que puedan ir a Financoop. Con varios de sus ejecutivos nos seguimos viendo en las reuniones de Cupemchi".

TODOS Y TODAS

¡Consejos para cuidar tus finanzas personales!

- 1 Informate bien de los productos financieros que te están ofreciendo porque cada uno tiene diferentes plazos, intereses.
- 2 Resuelve todas las dudas que tengas con el ejecutivo/a. Es importante estar seguro del compromiso que se asumirá.
- 3 Compara el mismo producto financiero en diferentes instituciones.
- 4 Revisa tu presupuesto personal para tener claridad del producto financiero que mejor se ajuste a tu realidad.
- 5 Con todo lo anterior podrás tomar una decisión informada y segura.
- 6 Cuidate de las estafas digitales. Por eso nunca entregues tus claves personales por teléfono, email o SMS. Revisa que los canales que estás usando para contactarte con una entidad financiera sean los oficiales. Y nunca compartas tus datos personales de forma pública en redes sociales.

¡SÍGUENOS!

Y ENTÉRATE DE LAS ÚLTIMAS *Novedades*

WWW.FINANCOOP.CL



Contáctanos ☎ 800 835 220 📞 +56 9 8850 9282

Casa Matriz Financoop - Huérfanos 869 oficina 502 Galería España, Santiago